
Acta Sesión ord¡naria No 54. del 01 de lul¡o del 2014

g
TUMCIPALIDAD DE LOS UUERTOS

Secretaría Municioal

c-IrcE to üt tnc¡PAL
ACTA SES¡óN ORD¡TÍARIA TP34

En l,os Muermos a 01 de Julio del 2o14. siendo las 15:OO horas, se efectuó la Sesión

Ordinaria Nro. 54, del Concejo Municipal de l,os Muermos ¡rresidida por el Sr. EIILIO
OOIÚZITLEI. BI¡RGOS, actuando como Secretario y Ministro de Fe, la Srta. TAT¡A.IA f,OYA

LEÍVA, Secretario Municipal.

AÍIISTIEROIÍ LOS SIGIIIEXTESI SRS. COI{CBIALES¡:

1.- SR. ANTO!|IO GALL¡IRDO CA¡LEO

2.- SR. ERNES'TO RDII|BACII IIOFFIArII
3.- SR. ALBERTO DTAZ JARA

4.- SR. LTNS BüAITCO ¡REVA¡Í)
5.- SR. ER¡ÍES'TO BARRIA CI'BATE

T.. @¡ITINIIDO TABLA

T.. LECTUNA DEL A TA A¡TTER¡OR

2.. PRESE¡Ú?AC¡O¡I CAPITAIT DE CARABTNERO¡I

3.. LECIURA D& CONRTSPO¡CDE¡ICIA

3.1.- ORDINAR¡O ¡I' 36¡0 DE DAET

3.2.. ORDII{ARIO N'¡T4T DE DATT

3.9.. ORDTTAR¡O l|o 442 DE DAET

3.4.- ORD!¡|AR¡O lf. ¡r43 DE DAEü

3.6.- ORD¡I{AR¡O F 13I DE DESAT

3.6.- ORDnIAR¡O ¡fo 134 DE DESAX

3.7.- OR¡rIlüRrO ¡üo 13? DE DESAü

3.8.. IEüORAIfDI'I ¡|"A7 DE ADTINI¡'TRACIOIÍ UT'IÍICIPAL

3.9.- TEIORA¡|DUü IÜO 1.T5 DE D¡DEOO
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- Coocclsl Blanco observa que él no consulto si no que informa que existe un progra¡na

senderos de la Conaf.

- Cacchl B!¡¡co solicita que se retire el comentario que hace referencia que en solo la
práctica el comité de üüenda está ügente. Concehl Di¡z señala que como es posible que
un comité de üüenda este a ca¡go de una sede social; ya que esta resPonsabiüdad siempre
está a cargo la JJ.W. Cocclel Bl¡¡co consulta en relación a su observación en el acta de
concejo anterior, con respecto a que la JJ.W de la Población Renacer funciona de mejor
manera que et Comité de Vivienda; ya que el Cornité solo se reúnen cuando tienen algún
benef¡cio pa!'a postular, postulan y desaparecen f¡ccrctarlo UuniclDal señala que la
empresa y el Comité de Vivienda ac¡rda¡on que la sede de esta Población estada al nombre
del Comité, y no al nombre de la JJ.W como normalmente es Cocchl B¡¡¡c- señala que
esta junta de vecinos tiene gran actiüdad; ya que trabqian con adultos mayores, niños, etc.
Concclal Dírt señala que no es la empresa quien debe determina¡ esto, esta ernpresa solo
se cont¡ato para construir estas viüendas, pero ellos rto tienen la facultad Pa¡a otorgar en
comodato esta sede Sccrct¡¡lo üu¡tct¡¿l señala que exister¡ va¡ios tratos entre esta
empresa y la organizaáón por ejemplo esta empresa irnplemento esta sede a cambio de los
terrenos de la parte delantera de esta población, según lo que se ha comentado Cüccif
Chll¡¡do consulta si la junta de vecinos está funcionando f¡ccretúto IE¡tctE¡l señala que
está funcionando aún; ya que r¡o renuncio ta presidenta como en algún momento s€ñalo

Co¡ccl¡l Dirz consulta si un comité de üvienda tiene las facultades pa¡a haber hecho este
convenio con esta empresa. Sccrct¡¡to lu¡lcl¡¡l responde que en reiteradas ocasiones se

oñcio al SERMU a este CoüccLl Dirt comenta que la misrna situación está ocuriendo en
la población que se está construyer¡do, que es una vergüenza; ya que había una car¡tidad
determinada de socios, que después aumentaron incluyendo a ot¡o comité y ahora las
casas que se construyeron están a un lado de la ot¡a'cotrno caja de fósforos" con terrenos
adquiridos con platas de la SUBDERE según entiendo Coccld Gallr¡rto consulta si el
subsidio es de la categoría eme¡gente Sccrct¡r¡o l[¡lc¡n¡ responde que al parecer
deberían ser de categoria vul¡rerable C@c-cld Grlardo comenta que no pod¡ia ser esta
categoria; ya que el monto solicitado para poder postular es de $1.2OO.OOO.

Aprodmadámente, Y solicita que se indague por que las casas son de reducido tamaño si
son de un subsidio de categoría emergente Coccl¡l Dirt solicita que se investigue la
situación ocurrida con la otorgación de terreno de la Población Renacer, además de la
situación que se comento en la población que se está cqnstruyendo. Concejal Gallardo

Acucrdo dc coccJo lfo3ttT

3E SOLICTTA OF¡CIAR AL SERV¡I PA¡A rrVES¡TIGAR POR QUÉ rOEROñ (yTORGADOS

EST()iS TERRE¡ÍOS QUE EStr¡¡T E[f LA PARTE DE DE¡,A¡ITE DE LA FOE¡,ACTÓI|
REN.ACEN, A LA ETPRTAA OOI{STRUCTT'RA FELüER.

Ac¡crdo de cúc.Jo '354

SE SOL¡C¡TA OF¡CTAR AL SERI'TU PIORQT'É QOE EC @IODATO DE LA SEDE
RBIfACER QUTDARA AL IIOIBRE DEL COI¡TÉ, Y ADEüÁS DE SOLTCITAR QUE EL
coxoDATo Q¡'EDE AL f,OTBRE DE LA .frnaTA DE VEC¡IIOS. ADE ¡S DE OFIC¡ÁR
poR QUE LAS! CASAA DE LA POBLACIO¡IES¡ Vl¡¿A LOA AROIOS Y VILLA Etr, SOL, A()N
TAN PEQUEÑAS S¡ AOlÍ OOlt AúBSID¡OS DE CLASTE EüER(}E¡Í[E.

rT.. ITTORXE DE OES¡T¡Ó DE CA¡ITAIÍ DB SI'B COUISAN¡A DE CARAB¡¡fEROS DE

I.OS IÜERIOS
.- se abordo la estadistica compa¡ativa de der¡uncios de mayor connotación socio policial
versus detenidos los meses de ma5ro y junio 2013 - 2014.



Acta Sesión ord¡nar¡a No 54, del 0l de Julio del 2014

Acucrdo dc coccJo I{o359

oorcE rALEs ApRt EBAN FOR ITXAXIU¡DAD, On¡,IIÍARIO ¡p36O DE DAU, QUE
SOL¡CITA TOD¡TTCACIóX PRESI'PT'ESYTARIA.

3.2.- ORDINAR¡O If 441 DE DAg
Se solicita autorizar modificación presupuestaria, debido a [a necesidad de adquirir el
arriendo de vehículos para salidas a terreno de los alumnos de Cua¡to Medio de la
especialidad Administrativa del Liceo h¡nta de Rieles.

MENOR GASTO

MAYOR GASTO

SE ¡"PRT'TBA Ifo441 DE DAU, QUE
UOD¡FICAC¡ó¡Y PR¡TS¡UPUES¡TARIA

3.3.. ORD¡I|AR¡O IIO 442 DE DA.EI
Se solicita autorizar modilicación presupuestaria, debido a la necesidad de adquirir el
a¡riendo de vehiculos para sa.lidas a ter¡eno de los alrrmnos de cua¡,to Medio de la
especialidad Agrícola del Liceo punta de Rieles.

MENOR GASTO

ITU DEIÍOII¡TACIO¡f

Mafrtenimiento y Reparaciones

forTo ur¡
2 r5.22.06.OO2.OO3 soo

MAYOR CASTO

¡TW

Ot¡os Ariendos de Vehículos

üol|To ul¡
2r5.22.O9.OO3.OO2

s00

ácuerdo de CoccJo llo3ól

ITEU DErÍOrIIÍACIOX xonTo xi
2t5.22.O7.OU2

árs.z-s-.06oo1

Servicios de Imoresión 100

Equipos Compu tacionales y Periféricos 2o0

2rs.29.O7.OO1 Programas Computacionales 200

DEIIOTIIAC¡OIY

Acuerdo de ConccJo If 3(i.)

SE APRUEBA POR I'!TAI|I[IDA¡,, ORD¡IIAR¡O IlP442 DEf ODI¡ICACTó¡| PRESUPU¡S¡TARIA
DA"EX, QUE SOL¡CITA
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.- estadistica comparativa fiscalizaciones (alcoholes, identidad, controles vehiculares,
fiscalizaciones loca.les de alcoholes y entidades frnancieras) meses de mayo y junio 2013 -
20t4.

.- cuenta pública Ca¡abineros a.óo 2Ol3 realizada eljueves 26'O6.2014.

.- problema de estacionamiento de vehículos pesados en calle San Martin esquina Bernardo
Ohiggins.

.- ñscalizaciones a locales de alcoholes de la comuna de Los Muermos, en qué consiste sus
pa¡a¡nenta¡os y observaciones que se ha¡r detectados'

.- aumento de dotación de personal de Ca¡abineros de la subcomisaria I¿s Muermos ent¡e

los años 2013 al 2O14.

Srs, Concejales consultafr sobre el funcionamiento sobre los estacionamientos proponen

hacer un ordenamiento en este sentido, además comentan lo que está sucediendo en

algunos expendios de bebida a.lcohólica, manifiestas su preocupación aftte la ocurrencia de

detitos realizados en estos locales capitán comenta que el centro urbafio se encuentran

algunos talleres mecá,¡ricos que estacionan los vehículos que están en reparación los que se

mantienen detenidos durante meses, no eústiendo en estas zonas la señal ética no

estacionar además se informa que se está fealizando una extraustiva fiscalización a los

locales con venta de alcohol pero no se a podido comproba¡ el delito asociado con la

orostitución clandestina'

tN.- LEETURA DE CORRESPIO¡{DEIÍCIA

3.1.. ORDTNAR¡O !P 36(' DE DA$
S€ sol¡c¡ta reconocer riayores ingresos por fondos transferidos desde el Ministerio de

Educación, por concepto de desahucio e indemnizaciones, según Ley N'2O'159' Este monto

será cancelado a las siguientes funcionarias:

ltúbrc &rt

Ivlru¡¡¡ eUCtA aLTAMIRANO TOLEDO 7.OOO.859-9

JJ'IA EIENA AVIIA ANDRADE 9.377.O12-6

Dichas funciona¡ias desempeñaron funciones como Asistentes de la Educación en el Liceo

Punta de Rieles

UAYOR tltcRts¡o

ITEf DEIÍOXT¡{ACION xot|To r s

115.O5.03.OO3.OO3 - 
AVNCIPOS DE I,A SUBVENCION DE

ESCOI,ARIDAD
18.O16

DTSTRTBI'C¡OI{

ITEü re ro¡{To u s

215.23.0r .oo4 ---_- DESAHUC'O E 
'NDEMNIZACIONES

I8.O 16
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3.4.- ORDnfARtO lfo ¿t4i¡ DE DA&
Soücito a Ud., tener a bien reconocer modificación presupuestaria por mayor ingreso
correspondiente a Bono Desernpeño laboral de los Asistentes de la Educación, provenientes
de la Subsecretaria del Ministerio de Educación Pública. Este bono será cancelado a todos
los funcionarios Asistentes de la Educación, que rro percibieron dicho bono en Enero,
quienes apelaron al reconocimiento pa¡a el posterior pago.

MAYOR INGRESO

MAYOR GASTO

Acucrdo dc CoccJo I!|0362

sE APRITTBA FOR InÍArütIrDAD, ORD¡rAR¡O ¡to¿143 DE DAg, Q¡tE SOL¡CITA

foDrF¡cAc¡ó¡{.

3.5.. ORDI¡Í¡nIO I|o I31 DE DESAX

Con objeto reflejar actualización presupuestaria de rernesa de programas desde Servicio de

Salud del Reloncaví:

l,as modilicaciones presupuestarias quedarian distribuidas de la siguiente rnanera:

ITEX DEIÍOIItrACIOf, xoltTo ü ¡
I 15.O5.03.O03.002.O30 BONO DESEMPENO LABOML 3.171

ITEü DElfortrAc¡or IOllTO It
2i5.21.O3.OO4.O@.Or r BONO DESEMPENO IABORAL 3.171

1ERA REMESA I5AIOI PROGRAMA FONDO DE FARMACIA $ 1.911.744.-
son para medicamentos Curación Pie Diabético. Y $ 3.640.868.- son

Contratación TENS por 7 meses.
2.776.306

t2.206.M3

rERA REMESA (óOPIO} PROGRAMA IMAGENES DIAGNOSTICAS 1456
Mamogralias, 7l Ecotornogralia de mama, 66 BI RADS O: Proyección,89
Radiogra-fia de cadera, 25O Ecotomografa abdominal)

I l5.05.03.O06.OO2.OOO

ACRIEDORESI

2r5-22- | t-999-O7 1

SERVICIOS PROFESIONALES PROGRAMA FONDO
DE FARMACIA $r.820.434

2rs-22-O4-999-07 |
BIENES Y SERVICIOS PROGRAMA FONDO DE
FARMACIA $95s.872

215-22-04-999-M9
BS Y SS PROGRAMA IMAGENES DIAGNOSTICAS
APS $12.206.043

Asimisrno, con objeto reflejar actualización presupuesta.ria por mayores ingresos:
AIIüEtrfTAR¡

115.Oa.O1 R-ECUPERACION Y REEMBOLSOS POR 2.239.asa
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L¡C

SIIPLEXEIITAR:
215-22-07-OO2 SERVICIOS DE IMPRESIÓN il.rqr.ooo
2r5-22-06-0,02

MANTENI MI El.lTO Y REPARACIóN DE
VEHICULOS t 1. r39.85a

Acucrdo dc CoccJo ll'3ó.j
sE APRUEBA POR UlfA¡t¡frDán, oRD¡¡ÍARro rfl3t DE DAS¡AI, QUE S()L¡CITA
ACTUáL¡ZACTóIT PNESUPUES¡TAR¡A.

3.6.. ORD¡ITARIO If" 1S4 DE DESAü

Con objeto reflejar actualización presupuestaria

lngresos:

l.- Rernesa fiscal por la cantidad de $2.O13.O75.-

escolar ley N" 2O.7l7 .-

se solicita reconocer como mayofes

correspondiente a cuota junio bono

Las modificaciones presupuestarias quedarian dist¡ibuidas de la siguiente manera:

ACREEDORES PRTSUPUETÍTARIOS:

Acucrdo dc Concc:lo NE3el

¡CIT'ALTZACIóX PRTSUPUES]TAR¡A.

3.7.. ORDIIÍARIO ¡IO 137 DE DESAI
Con objeto reflejar actualización presupuestaria de remesa de progranas desde Seruicio de

Salud del Reloncaví:

2 r5.2 r.0 r.005.002 Bono Escolaridad f Plantal ¡1.s17.lq,
2l5.2l.O2.OO5.OO2 Bono Escola¡'idad lcont¡ata) t495.975

APOYo A LA GESTION IDCAL: REFORZAMIENTo
(apoyo de médico lunes a domingo 4 horas diarias por un período de 3
meses)

IAB. COMPLEMENTO CES (apoyo at ñnanciamiento de
medicamentos para diabetes, hipotiroidismo,asma, helicobacter pylori, y
Aración Avonzada de Heridas de Pie en Persna.s <nn Diaáes Mell'thts Tl,E
n. 10,o76,737

SAPU CUOTA iunio 2014 14.823.131

PROCRAMA ERA (sala en enfermedades resphatorias del adulto, kinesiólogo
y enfermera) cuota junio 2Ol4 t,170,52a
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PROGRAMA POSTRADOS cuotajunio 2014 (58 cuidadores a $24.251.-
mensuall

l,as modificaciones presupuestarias quedarían distribuidas de la siguiente manera:

DEI'DORTS PRE{¡I'POESfIIRIOSI

1,406,558

r 15.O5.03.006.OO2.OOO Afectados del Servicio Salud

ACR"EEDOREÍI PREAI'IaI'ESf,AR¡OS:

Acucrdo d9 Coúcqto lf0365
SE APRUEBA POR U¡ÍAITTf,IDAD, ORD¡IIAR¡O X'I37 DD DESAI, QUE SOL¡C¡TA

ACTUAL¡ZAC¡ó¡| PRES¡T'PUES'TARIA.

3.A.- UEIORAI|DI'T ¡TOA7 DE TDXIITIÍ¡TRACIOIÍ UU!|IC¡PAL
Se solicita autorizar: la siguiente modificación presupuestaría interna, pa¡a cumplir
compromisos pendientes:

2 t-s-22-rr-999-O43
SERVICIOS PROFESIONALES PROGRAMA
REFUERZO EOUIPO SAP(J $1.559.488

2 r5-22-04-OO3-0s5
PRODUCTOS QUIMICOS Y FARMACEUTI COS
PROGRAMA IABORATORIO GES $ro,o76,737

215-22-tL-999-@L SERVICIOS PROFESIONALES PROCR^MA SAPU $r2.323.131
2r5-22-o4-999-úr BIENES Y SERVICIOS PROGRAMA SAPU $2,500,ooo
215-22-L t-999-O52 SERVICIOS PROFESIONALES PROGRAMA ERA $1.r70.s28
215-24-O1-999-OO3-
oo3 ESTIPENDIOS PROGRAMA POSTRADOS $1.406.558

itcn Glo.¡ Totrl
115.O8.OOl.OO2 Licencias $1.628.OOO
115.O5.O1 MI T{\4J $r.200.oo0
115.O5.O1 Velada Boxeril $206.000
115.O5.Or Gimnasio Cañita $194.OOO

itcn Glar Tot¡l
2r5.22.O1.OO1.OOr.Or7 Alimento discaoacidad $soo.ooo
215.22.O1.OO1.OO2.OO3 Actiüdades folclóricas $200.ooo
215.22.O1.OOr.OO2.OO4 Extensión cultural $200.ooo
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2l5.22.O1.OOr.Og2.OO5 Formación cultural 150.OO0

2l5.22.Or.OO1.OO7.OO2 Regional de fiitbol $557.OO0

2r5.22.01.OOr.O10.OO1 Actividades Juveniles $3so.ooo
21 5.22.O2.OO2.OO7 .OO2 Reeional de fútbol $25.OOO

2t5.22.O2.OO2.OOA.OO1 Vestrrario muier $r.428.OO0
215.22.O5.OO4.OO8.00 1 Correo $r.500.oo0
2r5.22.06.OO1.OO9.OO1 Reoaraciones ediñcios $roo.000
2 15.22.06.OO3.OO7.OO1 Reoaración de mobilia¡ios $300.ooo
2 1 5.22.O7 .OO t.O V2.OO2 Publicidad actividades culturales $250.OOO

2 r 5.22.07 .OO t.OO2.OO3 Publicidad Actividades folclóricas $100.ooo
215.22.07.OO2.OO4.OO1 Imoresión medio ambiente $soo.000
2r5.22.OA.OO7.OO2.OO I Efemérides culturales $100.ooo

215.22.O9.OO3.O01.OO2
Ariendo de vehiculos actividades no
prosarrürctas $600.000

215.22.O9.OO3.OOr.OO9 A¡riendo fomento productivo $740.OOO

2 15.22.09.OO3.O02.OO3 Arriendo Actividades culturales $30.o00
2 r5.22.09.OO3.OO2.OO4 A¡riendo Actividades folldóricas $300.ooo
215.22 -O9.OO3.OV2.006 Ariendo formación cultura.l $200.@o
21 5.22.O9.OO3.O ú2.OO? Arriendo efemérides culturales $200.ooo
2 15.22.O9.OO3.O 10.OOl Arriendo actividades iuveniles $r3s.ooo
2 1 5.22.09.999.O 07 .OO2 Arriendo actividades no progamadas $tso.ooo
215.24.0r.OO8.OO1.O01 Actividades de verano Dremios v otros $2.s50.o00
2r5.24.O1.OO8.001.003 Actiüdades no progamadas $450.0O0

2r5.24.Or.OO8.OO7.OOl Actiüdades no proFarnadas Administración $613.OOO

2 l5.24.Or.OO8.OO9.OOr Vera¡o deDortivo $672.000
2I5.24.O1.OOa.OO9.OO2 Premios grogama peffn¿rnente $596.OOO

2 15.24.O1.OO8.OO9.OO3 Premios Actiüdades ever¡tuales $250.000

215.24.O1.@8.O IO.OO I Premios Actiüdades Juveniles $400.ooo

2 r5.24.O3.O90.O02 FCM años anteriores $r.333.OO0

ft6¿n9.oqt

TOTáL alE.507.OO

Ítcm Gld Totr¡
2L 5.22.O2.OO3.O 07 .OO I Vestuario deporte s328.OOO

2 | 5.22.OA.999.OO7 .OO2 Actividades no hogamadas $8ro.ooo

2 15.22. 10.OO2.008.OO I Primas v qasto por seqr¡ro $70.ooo

215.22.O9.OOs Arriendo máouina v equipo $100.ooo

2 | 5.22.02.OO2.OO7 .OO I Vestua.io $l.2ao.ooo
215.29.04.OO7.001 Mobüa¡io $r35.OOO

2r5.22.O3.OO1.O07.OO1 Combusúble vehiculos menores $1.750.o00

215.22.O2.OO3.OO7.OOr calzado $128.OO0

2r5.22.06.999.O04..OO1 Reparación de contenedores $400.ooo

215.24.O3.999.O03.OO4 Cultura $2.800.000

215.31.O2.999.001.OO4 Repuesto cafnino $1.óOO.OOO

215.24.O1.OO4.OO1.OO4 Actiüdades no Proptramadas $ l.ooo.ooo
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215.24.Or.O04.001.005 Fondo concursable 900.o00
215.22.O4.007.O08.OOr Materiales de aseo $6OO.000
215.31.O2.999.OO1.OO1 Camino reparaciones $800.o00
215.31.O2.999.001.OO3 Camino combustible $2.25r.OOO
215.22.03.OO l.004.OO I Combustible RSD $555.OOO

lt8.toi7.odt

Acucrdo dc CoocrJo ItP366

SOLTCITA XODIFICACIO¡| PR$¡I'PUE TAR¡A.

3.9.- tEfORA¡{DUf, N" l¡rtt DE DIDECO

Se entrega reglanento para el otorgamiento de fondo pa¡a adultos mayores para evaluación
y posterior aprobación.

3.ro.- üExoRÁxD¡tr N. 155 DE DTDECO

Se solicita autorizar la siguiente modificación presupuestaria:

Disminuir S4OO.0OO del item presupuestario 215.29.04.@f OO2 "Mobiliario Fomento
productivo' al siguiente item y de acuerdo a los siguientes montos:

. Ingresa¡ $2OO.OOO al ítem presupuestario 215.22.O1-OOt.OOf 0lg .Alimentos
Fomento Productivo".

. Ingresar $2OO.OOO al ítem presupuestario 215.22.04.00 l.OO 1 OO3 .Materia.les de
Ofi cita Fomento Productivo'

Acrcrdo de Conccjo ¡f 36?
SD APRÜEBA PO

SOL¡CITA UODIFICACIOIÍ PRTS!'PUEÍYTARIA.

3.II.. CARTA DE ÍK)LIC¡TUD DE COIPRA IADERA PRTD¡O LA GRA¡Ú.,A
como es de conocimiento a través del conceja-l Barría, de la posible venta de arbores de pino
del sector de Boquinegro, l,a Granja, hago la siguiente oferta de compra, para su aprobación
ante el Honorable Concejo Municipal de nuest¡a Comuna, la que paso a detallar a
continuación:

- se ofrece $l.600 pesos la pulgada de pino en bruto, incluyendo faena de volteo, ext¡acción
y limpieza.

- se agrega la hechura de leña del despunte a las medias, siendo de mi parte los gastos de
faena y ümpieza del lugar
- se ofrece $f.OOO.OOO aI comenza¡ la faena como ga¡antia y el pago de las pulgadas de
madera en la medida que se vayan retirardo del lugar.

3.12,.I¡ÍVITAC¡OIÍ DEL T¡IIISTER¡O DE EDUCACTOT
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Junto con saludarle, se invita a la ceremonia de Firmas de Convenio de Transporte Escolar

Rural entre las municipalidades de la hovincia de Llanquihue y la Secretaria Regional

Ministerial de Mucación.

3.T3,. SOL¡CIÍUD TRASLADO DE PATENTE

Se solicita t¡aslado de patente de supermercado, aba¡rotes y alcoholes de la Sra. Traudy

Leiva Diedrichs RUT 18..+60.147-3 de calle Arturo Prat 118 a calle Bemardo O Higgins N'l
esquina Manuel Montt, esta solicitud cuenta con todos los permisos correspondientes

autorizados

Acuerdo dc Caccjo lfo36t

SE APRUEBA POR UITAITüIDAD, EL TRA!¡LADO DE PATE TE DE L,¡T SR¡. TRAUDY

LEÍVA DIEDRICHS.

S€cretülo tuntcfp.l consulta si se da por aprobada la Ordenanza de participación

Ciudadana que fue entregada en la anterio¡ sesión de Concejo para su evaluación

Acucrdo dc Coac-Jo !F367

SE APRI'EBA FOR TÍI|ANIXIDAD, ORDETTA¡ÍZA DE PART¡C¡PACTóN CII'DADANA.

8r..{Jc¡ldc informa a los srs. concejales de la reciente publicación de la l]ey 20.73o "regula

el Lobby y las gesúones que rePresenten intereses particulares arite las autoridades y

funcionarios"; ya que en una capacitación en la cual él asisúó los dias 19 y 20 de junio en la

cuidad de Frutillla¡ se les dio a conocef esta L€y que busca regular la actiüdad de lobby y

demás gestiones que representen intereses particulafes, con el objeto de forta.lecer la

transparencia y probidad. Las instituciones y entidades que reciben el lobby deben mantener

un registro público de sus agendas públicas, audiencias y reuniones'

Además se debe entrega.r de ma¡era opoftuna y veraz, la información de audiencias o

reuniones, para efectos de su publicación. Además, deben informa¡ quien solicita la

reunión o audiencia, el nombre de las personas con quienes se reunieron etc'

1a presidenta de la República promulgará el reglamento de la ley del l,obby dentro del plazo

de tres meses contado desde la publicación de la ley la cual fue publicada en ma¡zo del

201.4, que comenzará a regir tres meses después de la publicación del reglamento señalado'

3.- VARTOS

C.oaccld El¡¡co solicita que Ps¡a el mes de Septiembre se contrate un curso de cueca para

impartirla en todas las personas que quieran aprender nuestro baile nacional'

Co¡rcc¡l Bl¡¡co comenta que los días de mucha lluüa se colapsa la cuneta que Pasa Por

afuera de la casa, de donde üve el Sr. Héctor Gonáez, hasta llegal a la calle Balmaceda'

el agua queda estancada hasta por 5 días.

Coaccl¡l Bt¡¡co comenta que vecinos de Villa O¡iente votaron basura en el segundo pasale

de esta ülla, consulta que el municipio no ha retirado esta basura y que hace para eütar las

plagas. Sccrct¡rlo Uu¡lclD¡t responde que el camión del municipio no tenía acceso para

ingresar a recolecta¡ esta basura debido a las reparaciones qrre se han estado haciendo en
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este sector, pero esto ya fue retirado Coccirl Eb¡co comenta que en conjunto al Concejal

Reinbach se reüso [a iniciativa 3 y la iniciativa 4 falta por reüsar, del FAGEM 2O14, señala

que se encontraron va¡ias obs€rvaciones gggeglgllElg comenta que el también es parte de

la comisión de educación Co¡cclel Blrnco apoya la moción del Concejal Diaz, Secretario

Municipal responde que en el antiguo y nuevo reglamento conforman esta comisión el

Concejal Blanco y Reinbach, pero que no habría ningú¡r inconveniente para incorporarlo.

Coaccl¡l Bl¡¡co comer¡ta que la ca¡npaña de esterilización de mascotas se nos planteo en

Agosto del año 2Oi3 por par:te del Administ¡ador Municipa.l, lo cual se ha ido aplazando y

hasta la fecha no se ha hecho ninguna campa.ña, comenta que en una ocasión él comunico

a la localidad de Cañitas por una supuesta campaña que se realiza¡ia un dia sábado, la cual

no se realizo y los habitantes informados quedaron muy molestos con é1, además informa

que la Sra- Ma¡cia Serón realiza diversas campañas de esterilización hasta la fecha.

Coacdel Bl¡¡co comenta que existen lumina¡ias apagadas al ñnal de calle A¡turo Prat.

Coaccld Bl¡¡co plantea la posibilidad de realiza¡ la 3o reunión de concejo eL día 22 de

junio; ya que la semana del 15 de tiene inconvenientes para poder asistir a la sesión. S¡¡.
Co¡ccf¡Ier üegan al acuerdo i¿ ¡¿aliz'¡ dos sesiones el próximo ma.rtes 08 de julio, una en

el transcurso de la mañana y la otra durante la ta¡de,

CoaccJd Bhaco comenta que los funcionarios del DAEM y Salud üenen la intención de

cambiarse de institución de seguro a la IST. Sr. Alcalde señala que pa¡a toma¡ esta decisión

deberían vota¡ todos a favor para cambia¡se de institución, además los plazos según

enüende él eran hasta el 30 dejunio.

Cooc-cid G]¡l¡a¡rlo seña.la que *gín l*y 20.742 A¡ticulo I inciso 9 de letra a menciona 'La

subrogación comprenderá, también, la representación judicial y extrajudicial de la
municipalidad y el derectro a asistir a sus sesiones sólo con derecho a voz, con excepción de

la representación protocola¡. Mientras proceda la subrogancia, la presidencia del concejo la

ejercerá el concejal presente que haya obtenido mayor votación ciudadana en la elección

municipal respectiva, salvo cuando se verifique lo dispuesto en el inciso tercero del articulo

1O7. El concejal que presida durante la subrogancia, además, representará protocolarmente

a la municipalidad, y convocará al concejo.". Señala que él debió haber representado

protocolarmente al Sr- Alcalde en los actos que se realizaron como por ejemplo la actividad

de PMTJH en la cual no estaba presente el Sr. Alcalde, además comenta que los directivos

que están a cargo de realizar estos actos deben de esta-r informados sobre esta Ley.

Copcllal Gal¡a¡do comenta que el agua que baja desde el internado del sector de Tambor

Bajo llega hasta la posta de este sector lo cual se inunda, sugiere colocar una alcantarilla.

Coúccl¡l C¡llüdo consulta si se va a instala¡ un matadero S¡. Alc¡ldc señala que el

antiguo matadero fue adquirido para deposito de papas._gg4g9ld_Gg!¡¡lg comenta que un
locatario abrió una nueva ca¡nicería en nuestra ciudad, el cual llevo su animal a faenar al

matadero de Puerto Montt, hay le consulta¡on si existía matadero en nuestra ciudad, ya que

son muy pocos los que üenen a faena¡ sus animales, cornenta el concejal que er¡ relación a

lo señalado los dueños de carnicerías no esta.ria¡r lleva¡do sus animales a faena¡ donde

corresponde .
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Concclel B¡r¡ir felicita por el cambio de la señal ética rural, sin embargo comenta que no

se considero su observación con respecto el rema¡ca¡ las let¡as cor¡ pintura reflecta¡tte para

que sean üsibles por la noche-

Coúceld B¡rír señala que el camino de Cumbre Alta a Cululit con la manteación que se le

realizo con moto niveladora, por parte del ptan Global quedo en pésimas condiciones esta

supuesta reparación.

Coqcclal E¡¡ri¡ sugiere el colocar un letrero de bienvenida a la llegada de Los Muermos

desde Quenuir.
Coccl¡l E¡rfu sugiere que la recolección de basura en el predio La Granja se realice

periódicanente; ya que el Ja¡dín de esta localidad está funcionando en este lugar y se

genera bastantes residuos.

Coúccld Díat cornenta que el sábado pasado hubo un incendio en [a localidad de Cañitas

el cual solo se quetno r¡tra casa del Sr. Héctor Pa¡edes, producto de sobrecarga de corriente

debido a que la constructora que está realizando trabajos en esta localidad le esta¡ía

solicitando luz y agua para realiza¡ sus trab4jos, además sugiere que se tomen las medidas

pertinentes pafa habiüta¡ los caminos y accesos a las üviendas de la localidad de Cañitas

para que Bomberos puedan ingresar en caso de algún siniestro Sr. A¡c¡ldc señala que la

empresa se hará responsable y le construirá una nueva casa-

Coccld Die: señala que eri el sector La Paloma et camino vecinal donde la Sra. Angela

Rehbein soücitan tres camionadas de ripio para mejorar este camino.

Co¡cchl Rctnbac¡r consulta si las c¿áma¡as de seguridad que fueron instaladas en nuest¡a

ciudad están operativas

Coúcc¡l Rclnbsch informa que la garita del cruce del sector de Millaray y la garita del

cruce Chaouihuan se encuentra en Désimas condiciones.

se levanta la sesión en el las 20:30 hrs.

BURGOS

XUERTOS

ALCALD


